
高知ケーブルテレビ第六回番組審議会だより 

 

【開催日時】 平成２９年１１月１４日(火) １３：３０～１４：３０ 

【作 成 日】 平成２９年１２月１４日（木） 

【開催場所】 高知ケーブルテレビ株式会社 ２Ｆ スタジオ      

【出 席 者（敬称略）】 

番組審議会委員  宮本典幸（会長） 吉岡嗣貴（副会長） 今城逸雄  佐竹真紀 西川拓良                

高知ケーブルテレビ 田中靖秀（常務取締役）  

弘井延幸（放送制作部部長） 髙木真人（放送制作部専任部長） 

鎌倉久也（放送制作部副部長） 浅野はるな（番組審議会事務局） 

 

【審議対象番組】 Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！（放送日：2017年 8月 19日～8月 25日） 

  

 

 

１．Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！（放送日：2017年 8月 19日～8月 25日）について 

 

  ●全般 

  ① スタジオのシーンは、構成がまとまっていて良い。 

  ② ポスターを撮った時のカメラの傾きがひどかった。 

  ③ スタジオのテーブルに、カメラや人の影が映りこみ過ぎている。 

  ④ カメラの寄りと引きのスピードが極端に遅い時があったので、一定のスピードで動いた方がいい

のでは。 

  ⑤土佐弁のコーナーを設けてみてはどうか。 

   

  ●「いいね！ハイスクール」について 

  ①リポーターについて：生徒とよくコミュニケーションが取れていた。 

                 早口なのが気になる。 

                 滑舌が良い。 

  ②コーナー自体が長くて飽きてくるので、先生の話等を入れてみてはどうか。 



  ③学校にある石碑（校風）等の映像を入れてみてはどうか。 

  ④高等学校だけでなく、専門学校、大学、企業等も訪問してみてはどうか。 

 

  ●「○○へ行ってみよう」について 

  ①リポーターの表情が良かった。 

  ②高知の良さをもっと分かってもらう為に、県外出身のリポーターを使ってみてはどうか。 

  ③コーナー自体が長いと感じるので、周辺の施設も紹介してみてはどうか。 

 

  ●「わんぱく★キッズ」について 

  ①保育士さんが園児にインタビューするのは、園児の個性がよく分かっているので、とても 

いいと思う。 

  

【番組審議会でのご意見に対する措置】 

 

① 当社社内の全部署に対して議事録を公開。 

② 審議対象番組「Ｋｏｃｈｉ ｏｎ ＴＶ！」について 

・スタジオでのカメラワークについて 

 →ディレクターより指導 

・リポーターがもっとゆっくりしゃべってはどうか 

→ディレクターより指導 

・一つのコーナーが長すぎ、飽きてくるので、構成を考えてみては 

 →各コーナーの担当者にて検討 

・土佐弁のコーナーを設けてみては 

 →ディレクターにて検討 

 

③ その他のご意見を踏まえて、今後の番組制作に生かすよう努める。 

 

 

【その他】  

平成２９年１２月２８日までに「審議会だより」を当社ホームページ（http://www.kcb.co.jp）で 

公開予定。 

 

 

 

 

 

 

  以上 


